
議會通訊 (2023 年 第一期)                          (2023.04.23) 

跟據慕迪港頌恩堂的教會附例，教會議會 (議會) 需要每月有一次會議商討教會的事工 、治理、財政和行

政等事宜。除了上述的議題外，議會亦會討論會眾的提問和意見，並作出適當的回應。 

以往議會於每月的例會後，會將重點事項刊登在主日崇拜的程序表內。基於程序問題，當月議會的會議

記錄會在下次的議會月會通過，才成為上月的正式會議記錄，並將重點事項刊登出來。由於整個過程超

過兩個多月，所刊登的事項或已過時，或變成無關重要的資訊。為了與會眾有更好和更快的溝通，議會

決定以 “議會通訊” 代替以往刊登的重點事項。“議會通訊” 並非定期刊物，只在有需要時才刋出。 

“議會通訊” 內容包括議會的重要決定，和議會對會眾或個別會友的回應。盼望 “議會通訊” 幫助會眾

同步知道教會的狀況。 

分享事項: 

1. 有關恢復兩堂粵語崇拜 

由於疫情爆發， 政府於 2019 年 3 月開始禁止所有教會的實體聚會， 慕迪港頌恩堂因此將所有聚

會改在網上舉行。當防疫條例有所放寬，我們將主日崇拜改為實體和網上同步進行。 

 

當實體參加崇拜的人數開始增加時，我們收到有一些提議，希望可以恢復如以往一樣的兩堂粵語

主日祟拜。 

議會經過研究和討論後，決定在現階段仍然維持一堂粵語崇拜，是基於下列原因︰ 

 

A) 大堂的座位可容納 230 人，而過去 3、4 個月參加粵語崇拜的實體人數平均約 130 人，若將崇

拜分為兩堂，每堂的參加人數只有數十人， 對崇拜的氣氛有負面的影響。以現時的參加人數，暫

時不足以維持兩堂粵語崇拜。再者，副堂可容納 30 至 40 人，若有需要時，可以使用。 

 

B) 議會需要照顧三個事工 (粵語，英語和兒童) 的需要，現有的主日學，英語崇拜和兒童崇拜都緊

隨粵語崇拜之後，再加一堂粵語崇拜，會衍生很多協調上的問題。我們的責任是用一個全面和綜

合的方式，去令每個事工可以獨立運作，同時亦可互相補足。 

 

C) 兩堂粵語崇拜需要在音響、領唱和崇拜的人力和資源加倍，現時人力資源不足以應付兩堂粵語

崇拜。議會將不斷留意崇拜人數的變化，並對發展作評估和應對。我們祈求上帝帶領多一些人來

我們的教會。 

 

2. 教會按揭 

鑑於按揭利率持續上升 (由本年 2 月份的 5.9% 到 3 月份的 8.15%)，為減少按揭額和按揭利息的負

擔，議會決定批准一筆$50,000.00 的一次性款項，償還部份按揭金額，以減輕按揭利息的支出。由

於加拿大聯會的儲蓄銀行提供更加優惠的提款條件和存款息率 (5%)，議會批准將一筆 $20,000.00 

的款項，從加拿大皇家銀行 (RBC) 轉存入加拿大聯會儲蓄銀行，以獲得多一點存款利息。 

 

--- 完 --- 


